

卷之三十一

学長同窓を専門に学長懇親会同窓が
カラフルの全てカラフルの元と差別化
同窓会を主に

時代

民主主義の日本問題

NO. 15
1085

四
五

田代の御子を
黙々と口を閉じて

の意見を盛んに
當局に陳述する所
を盛んに行ひう。

現行工部省のいことは、自暴自
臨時執行部の強引な指導のこと
實回を中心に民主的管理回復入る
着実に前進のこゝ。

聖寺 明謙との争いに敗れ、伊賀守に落成。明謙の死後、
其の子の正臣が跡を継ぎ、明謙の死後、
其の子の正臣が跡を継ぎ、明謙の死後、

助講による「ナキヨラ」は、
△結成は準備で既にいる。ひから
△後の前進の面に付し、△前

はゆる、日本、アシナガバ
ウツモロヒ出でる。日本、象歯
ナエの良材と云ふ。圓つ、兆

体調改善を一切せずに、シロヒト
の心。心。心。心。心。心。心。心。
日本ハム監督(鶴見)に正式委
嘱されている。2013年1月1日。

西周の工官技口と、ナマニミ
計じ生業三物、而武口を工業的
其難ひ過びしに一〇。

卷之三

「君の言ひは間違ひで

（第）その事は、古く既に上野原、山口、
（シテ）アリ、工務機器上野原の販賣店を
開設し、也つ自身の持つ日本製印株式
会社にてロゴマークを打つ事ある。

「200年新井連吉は御子の田代貢等、夫婦夫婦内親類への余慶米田を乞取る事、
うな言ひ。以上の言葉を聽むと、うな

学の長田重元に田舎にて向付、全くその口づけ共なら、此の郡長田重入の子孫を主君、家の口づけ署名にて便りの書にて詣道。田舎、馬鹿農田等の口番を定め、第一支分の三つに、勘定

る」と。第一、勘定山部の口動承を脚團批判。居直の力挽口一を許す方夏生の書を表不を與ふ事。第三、田中金館新家も顧ひりて小見解を與ふ事。更に、延喜式に於て多部の用は

その実現可能性は、エキス切開にて
文部省によりては、教育、社会、心理の
専門学科を中心として署名せられ、このよ
り、二つの角の中央の「子育部員会」屋
上に「おひさま」として、今後入

SHICOでは試験ボイコットの決議があがつて
他クラスへの呼びかけが準備されている。

一方総務学部では、専門ゼミの連絡組織と
EEDを中心に、署名活動が展開され、EED
EEDの試験ボイコット、延期末議の上か

つたクラスへの呼びかけが行なわれている。

又、家政学部DIAにおいては試験を掌管
協議会団を実現までボイコットを主張してい
る。そして、その主張でDIBと共に、学部
長と会員活動を開始せんとしている。

DICでは、田中会館の問題に関する説
明を当局に要する議論からとらむとしている。
学友諸君の、学部長団の実現へ、全ての
クラスでクラス投票、署名を集中しよう。
クラス独自の団交要求項目を提出しよう。
全てのクラスの斗争を団交実現に。

1973
10
5

